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 Santiago Creel exhorta a denunciar casos 
de espionaje 

 

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, expresó que las personas 
espiadas en la actual administración deben denunciar ante la Fiscalía General de la 
República (FGR) para generar un contexto de exigencia. 

Luego de que el presidente Andrés Manuel López Obrador negará de que se trata de labores de 
espionaje, sino labores de inteligencia, el presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro, se 
pronunció porque el espionaje es un delito “gravísimo” al invadir la esfera personal de las personas. 
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Sería muy conveniente que se lleven a cabo las denuncias, que se presenten las pruebas, las que existan. No 
siempre es fácil presentar pruebas de ello, pero las que existen, y entonces ya puede generarse un contexto 
de exigencia para que el fiscal proceda en consecuencia”, aconsejó. 

Al ser cuestionado si él ha sido espiado, el diputado del PAN señaló que ha aparecido en diversas 
listas en las que presuntamente fue espiado. Sin embargo, no ha tenido evidencia de haberlo sido. 

Santiago Creel no descarta que existan las condiciones actualmente para que se desarrollen 
actividades de espionaje. 

He salido en distintas listas que supuestamente me han espiado. Hasta ahora no he tenido la evidencia. Nada 
que se vincule con alguna conversación de tipo privado, con algún encuentro que yo haya tenido, de manera 
particular, mío o de mi familia; pero, dadas las condiciones de las circunstancias que estamos viviendo, no 
dudo que no exista solamente una fuente de espionaje, yo creo que deben existir varias”, señaló. 

En tanto el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier Velazco, consideró que el golpe 
informático a la Sedena es “una enfermedad de nuestros tiempos” que afecta tanto a las instituciones, 
como a particulares. 

Lo que sucedió es una enfermedad de nuestro tiempo. Hay que acostumbrarnos, que eso va pasar, le va 
pasar a instituciones públicas, instituciones privadas, educativas, incluso personales”, respondió. 

Enfatizó que no solamente el Ejército mexicano fue vulnerable al robo de información, también las 
empresas trasnacionales y desarrolladores de sistemas operativos. 

Entrevistado por separado, el coordinador de los diputados del PRI, Rubén Moreira, anunció que 
como bancada subirán un punto de acuerdo solicitando la investigación para la protección del Estado 
mexicano. 

El legislador tricolor manifestó la preocupación porque se vulneren instituciones bancarias como 
el SAT, el Banco de México y la Secretaría de Hacienda. 

https://www.imagenradio.com.mx/santiago-creel-exhorta-denunciar-casos-de-espionaje  


